
Marzo 2004

P re g u n ta : U sted  fu e  
concejal hace varias legisla
turas, después pasó a la Jun
ta de C om unidades desde  
donde ha vuelto a la política  
municipal. Regresó como edil 
pero se ha convertido en a l
calde. ¿Cómo es ahora un día 
normal suyo?

Respuesta: Estos primeros 
días quiero tomar contacto con 
muchos temas, con mucha gen
te y con muchos colectivos. Por 
eso, posib lem ente, me lleve a l
gunas semanas en el despacho, 
donde recibo a todas estas per
sonas, responsables de s ind ica
tos y de asociaciones deportivas, 
de vecinos,... Mi idea pasa por 
dedicar todo mi tiem po con los 
ciudadanos, en la calle, pero de 
momento estoy en despacho du
rante estos días conociendo sus 
inquietudes y sus problemas.

¿Cuál es para usted la 
definición más acertada de 
Puertollano?

Creo que Puerto llano  es 
una ciudad de encuentro. Es una 
ciudad compuesta por muchas 
gentes de muchos lugares, es 
una ciudad de aluvión que se ha 
ido formando desde princip ios 
del sig lo pasado con la llegada 
de muchas personas del mundo 
rural de la provincia que deser
taban del arado y de la tierra y 
venían al desarrollo minero e in
dustria l que ha vivido esta c iu 
dad. Y esa condición de ciudad 
de encuentro la caracteriza y 
nos caracteriza a la gente de 
Puertollano, porque somos muy 
cosm opolitas, so lidarios y que 
sabe bien tratar a los demás. Y 
por todo eso, debe ser una c iu
dad em prendedora, igual que 
em prendieron nuestros antepa
sados vin iendo aquí y creando 
sus fam ilias, las nuevas genera
ciones creo que debemos tomar 
también razón de lo que h ic ie 
ron y continuar esa línea em 
prendedora.

- En el poco tiem po que 
lleva al frente de la Alcaldía, 
ha puesto en marcha no po
cos proyectos. Pero, ¿cuáles 
son los más interesantes?

Hemos anunciado algunos 
pero no todos. Me interesa que 
la gente tenga claro qué es lo 
que queremos hacer porque así 
pueden tener más confianza aca
barán com partiendo, no ya un 
proyecto político, sino un proyec
to de ciudad que es lo que en 
defin itiva interesa. Por eso, va
mos a anunciar formalmente to 
dos nuestros proyectos con la 
ayuda del presidente y del v ice 
presidente de la Junta de Comu
nidades, así como del presiden
te de la Diputación.

Pero yo destacaría un pro
yecto que son muchos. Es el ob
jetivo de la d iversificación eco
nómica de Puertollano. Porque 
esta ciudad debe sa lir del mo
nocultivo de la petroquím ica y 
debe avanzar y desa rro lla rse  
económ icamente en otras acti
vidades. Por lo tanto, aunque 
esto es una competencia que no 
recoge la Ley de Bases de Régi-
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«Quienes somos de 
aquí debemos apostar 
por nuestra ciudad»

Joaqu ín  C arlo s H erm oso M urillo  -3 3  años, L icenciado  en D erecho-. 
Con tan so lo  v e in ticu a tro  años entró  a fo rm a r parte  del Equ ipo  de 
G ob ierno  so c ia lis ta  en el A yu n tam ien to  para dos años m ás tarde  

m arch arse  a la D elegación  P ro v in c ia l de la C o nsejería  de In d ustria  y 
Trab a jo  y p o ste rio rm e n te  a la D irección  G enera l de la m ism a  

C o n seje ría  en la Junta  de C o m u n id ades de C astilla  La M ancha. Sus  
g an as de v o lv e r a hacer po lítica  cerca  de los c iu d ad ano s le h izo v o l
ve r a e je rce r la po lítica  en P u e rto llan o , c iudad  a la que co n sid era  su 
re fe re n te  v ita l y a la que se lo debe todo; para, fin a lm e n te , p asar a 

ser a lca ld e , cargo  en el que lleva poco tiem p o. En una en trev ista  
conced id a  a O retan ia  y P u e rto llan e ro , Joaqu ín  H erm oso M urillo  re 
pasa la rea lid ad  de P uerto llan o  y to d as sus a sp ira c io n e s  de fu turo .

men Local y es más propia de las 
adm inistraciones central y auto
nómica, lo que está claro es que 
o tomamos nosotros el testigo o 
no hay quien lleve a cabo esa di- 
versificación económica de ia que 
hablo. La intención es que haya 
posib ilidades de empleo en la 
ciudad, que los jóvenes puedan 
quedarse en su ciudad y que, en 
definitiva, tengan un futuro aquí 
y no deban buscárselo en otros 
sitios. En ese sentido inciden 
proyectos como los de La Nava y 
de los demás polígonos indus
tria les.

- Dentro de esa idea, us
ted ha repetido varias veces 
que hay que creer en el fu 
turo de Puertollano.

Efectivamente. Puertollano 
es una ciudad con muy buenas 
perspectivas de desarro llo y de 
crecimiento y esto no lo decimos 
porque se nos haya ocurrido en 
un momento determ inado, sino 
po rque  e s tam o s  re c ib ie n d o  
m u e s tra s  de c o n f ia n z a  de 
inversores externos en cuanto a 
que nuestro municipio puede te 
ner una posición estratégica de 
futuro. Y yo lo que digo es que si 
cree la gente de fuera, como por 
ejemplo se manifiesta en que de 
28 solicitudes que ha habido para 
insta lación de empresas en La 
Nava sólo cuatro son de empre
sarios de Puertollano, nosotros 
m ismos debemos creer más en 
esta ciudad. Estoy convencido de 
que en estos últimos diez años, 
el capital económico que ha mo
vido las p re jub ilac iones de ia 
gran empresa, si se hubieran 
quedado en Puertollano el desa
rrollo económ ico y vital de esta 
ciudad no tendría nada que ver 
con lo que es realmente. Y no ha 
ocurrido así cuando deberíamos 
creer en esta ciudad. A lo mejor 
la situación deriva de lo que co
mentaba anteriormente, es de
cir de que Puertollano no deja de 
ser una ciudad de encuentro, 
personas que han venido a tra 
bajar y que cuando han term i
nado han preferido marcharse e 
invertir en otros sitios. Lo que 
espero es que quienes somos de 
aquí apostemos por nuestra ciu
dad de princip io a fin, no sólo 
cuando se nos ofrece un puesto 
de trabajo. Y, por favor, que no 
se entienda en esto una crítica a 
quienes hayan actuado de otra 
manera, porque cada uno puede 
hacer con su vida lo que quiera, 
pero sí es una petición, una de
manda como alcalde para que no 
o lv id e m o s  lo que ha hecho  
Puertollano por muchos que, al 
final, no lo recuerdan. Está c la 
ro que si esos m iles de m illones 
de pesetas que la empresa puso 
en manos de trabajadores se hu
bieran quedado aquí hoy sería
mos una ciudad totalmente d is
tinta.

- Pero posiblem ente la 
gente que se ha ido lo haya 
hecho por otras razones...

Puerto llano tiene actua l
mente una calidad de vida muy 
poco imitable por otras ciudades, 
lo que ocurre también es que
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